

Los ayuntamientos de Ráfol de Salem, Alcublas y Castielfabib se adhieren a la primera CEL de Valencia promovida por la Cámara

Valencia, 27/09/2023. Los alcaldes de Castielfabib, **Eduardo Aguilar**; de Ráfol de Salem, **Carolina Mengual** y de Alcublas, **José Luis Arce**, han participado hoy en la presentación del proyecto de Comunidad Energética Local -CEV- promovido por Cámara Valencia y al que se han adherido sus municipios.

La CEL permite generar energía sostenible de Km 0 mediante placas fotovoltaicas instaladas en cubiertas de edificios municipales y públicos, de la que se pueden beneficiar los comercios, restaurantes o cafeterías, además de los ciudadanos participantes. Los Ayuntamientos que se suman a la iniciativa de la Cel Energía de Valencia obtienen beneficios sociales, ambientales y económicos para sus ciudadanos.

En la jornada de hoy, celebrada en la sede de Cámara Valencia, los asistentes, entre ellos más de quince ayuntamientos de la provincia, han tenido la oportunidad de conocer los detalles del funcionamiento, los pasos a seguir, la implicación para cada Ayuntamiento y los beneficios que se pueden obtener al adherirse a esta iniciativa.

En su intervención en la clausura, el presidente de Cámara Valencia, José Vicente Morata, ha explicado que las Cámaras de Comercio ya tienen experiencia en este proyecto, que se ha puesto en marcha con éxito en municipios y provincias de Navarra, Sevilla, Valladolid, Alicante, Huesca, Almería, Tortosa o Cantabria. "No me cabe duda -ha añadido- de que es una oportunidad para los municipios, un servicio que pueden ofrecer a las pymes y a los ciudadanos, generando energía sostenible mediante plantas voltaicas instaladas en los edificios municipales. Desde la Cámara de Comercio nuestro objetivo es ayudar a las pymes y autónomos y estoy convencido de que iniciativas como estas tienen un impacto directo en los pequeños negocios y en los ciudadanos".

En la jornada ha participado además el Director Gerente de Cámara Valencia, **Jorge Linares**; el CEO de EDINOR, **Juan L. Diego Casals** y el responsable del Área CEL Urbana, EDINOR, **Ignacio Zubía**.